

GOBIERNOSOLIDARIO.

Honduras, Miércoles 20 de Abril - www.sjgd.gob.hn - Edición No. 0018



Canciller de la República solicitó la renovación del TPS para hondureños en los Estados Unidos

Por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, el Canciller de la República, Eduardo Enrique Reina solicitó de manera formal la renovación del Estatus de Protección Temporal (TPS) para beneficiar a la comunidad migrante que reside en los Estados Unidos de América.

Reina afirmó que sostuvo un encuentro con el Secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Alejandro Mayorkas, a quien presentó formalmente la solicitud para un nuevo TPS que beneficiaría a las y los hondureños, que han tenido que migrar como consecuencia de Eta e Iota, la pandemia y la falta de oportunidades generadas por la corrupción.

La solicitud la realizó durante el encuentro ministerial regional sobre migración en la ciudad

de Panamá donde participan varios Ministros de Relaciones Exteriores, de Defensa, de Seguridad y otros altos funcionarios provenientes de 18 países de América y representantes de 11 organismos internacionales.

El Embajador Reina manifestó la necesidad de generar mayores posibilidades de crecimiento económico, financiamiento social, inversión extranjera, así como la creación de mecanismos novedosos de apoyo a los migrantes retornados.

“Las y los migrantes hondureños apoyan con más del 20% del producto interno bruto, son esas personas excluidas los que ahora respaldan la economía nacional”, opinó el diplomático.

La medida beneficiaría a más de 42 mil hondureños que tienen varios años de vivir en los Estados Unidos de América.

El TPS es un estatus condicional que requiere una renovación periódica y le otorga al beneficiario un permiso de trabajo, protección contra la deportación y autorización para viajar al extranjero.



Juramentan a funcionarios de la Secretaría de Infraestructura y Transporte (SIT)

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero juramentó al ciudadano Marco Antonio Velázquez Hernández, en el cargo de Subsecretario de Estado en el Despacho de Obras Públicas de la Secretaría de Estado de Infraestructura y Transporte (SIT).

Asimismo, el ciudadano Bayardo Pagoada Figueroa tomó promesa de Ley en el cargo de Subsecretario de Estado en el Despacho de Transporte.



Además, la ciudadana Iris Mariel Budde García fue juramentada en el cargo de Secretaria General de la SIT.

De igual forma, Iris Patricia Zaldívar Girón, asume el cargo de Gerente Administrativo. El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero presidió la juramentación.

Amable de Jesús Hernández juramentado como Director Interino del INJUPEMP

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, juramentó este día al ciudadano Amable de Jesús Hernández, en el cargo de Director Interino del Instituto Nacional de Jubilaciones y Pensiones de los Empleados y Funcionarios del Poder Ejecutivo (INJUPEMP).

En el acto de juramentación también estuvo presente el Secretario General, Celso Alvarado.



SGJD y USAID trabajan en conjunto para la generación de proyectos a favor de las comunidades

Con el objetivo de fortalecer la agenda de la Presidenta de la República, Xiomara Castro de modernizar el proceso de las transferencias municipalidades, el Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero sostuvo una reunión con representantes de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

Durante el diálogo se abordó el tema de conformar un equipo técnico departamental que acompañe a las autoridades municipales para la generación de proyectos a favor de las comunidades.





Autoridades del INM abordaron tema migratorio

Gobierno articula esfuerzos en favor de migrantes

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Migración (INM), Allan Alvarenga Gradis, sostuvo una reunión con funcionarios del gobierno de Estados Unidos en la que trataron el tema de los flujos migratorios actuales y futuros, repatriaciones, la implementación del nuevo módulo de Lista Anticipada de Pasajeros, entre otros temas.

“En esta nueva administración estamos prestos a continuar trabajando en conjunto con las autoridades estadounidenses, siempre bajo el lineamiento del gobierno de la presidenta Xiomara Castro, enfocado específicamente en el respeto a los derechos humanos de cada migrante”, expresó el funcionario Alvarenga Gradis.

Por su parte, el director de la Oficina de Relaciones Internacionales de CBP, Aaron Mitchell, quien estuvo acompañado de otros funcionarios estadounidenses, mostró su interés de continuar fortaleciendo el trabajo que se realiza en conjunto con las autoridades del Instituto Nacional de Migración.

www.sgjd.gob.hn

Gastos del Presupuesto están sujetos a rendición de cuentas

A través de un comunicado la Secretaria de Finanzas, Rixi Moncada, desmintió que exista una partida confidencial en el Presupuesto 2022 ya que “todos los gastos están sujetos a la rendición de cuentas. No hay secretos”.

Asimismo, aclaró que la partida presupuestaria 449 denominada de Servicios Financieros de la Administración Central, contempla los recursos de las instituciones y programas suprimidos, los que deberán ser reasignados.



1	Ingresos Totales
2	Gastos Totales
	Deuda Flotante
	Administración
3	Central
4	DÉFICIT

Más de un millón de perros espera vacunar la SESAL en jornada antirrábica



Desde el 2009 no se ha reportado casos de rabia en humanos.

Bajo el lema "Honduras sin rabia un compromiso de todos" la Secretaría de Salud espera vacunar de forma gratuita un millón 256,132 perros y 94,357 gatos en la XXII Campaña Nacional de Vacunación antirrábica, la que concluye el 27 de abril del presente año.

El objetivo es mantener en cero la incidencia de rabia humana y contribuir al control de la rabia canina y felina en el país, logrando la cobertura de vacunación en mascotas, en un 100 por ciento en todos los municipios de riesgo.

La vacunación antirrábica tiene un costo de más de 18 millones de lempiras, incluyendo los bozales de contención, biológico, jeringas, termos, carnet, perifoneo, afiches entre otros; con el apoyo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y grupo Cargill.



Educación pone a disposición aplicativo para reporte de condiciones de infraestructura escolar

El titular de Educación, Daniel Sponda manifestó que se cuenta con un aplicativo en la Secretaría de Educación donde se deben recargar las condiciones de la infraestructura escolar porque hay centros educativos que no se han abierto desde hace dos años.

Sponda calificó como satisfactorio el retorno a clases presenciales en todos los centros y niveles educativos del país ya que "es ganancia para el sistema educativo nacional, el reporte que tenemos es que un buen número de escuelas fueron aperturadas en el país".

Dijo que eso permitirá que se normalicen las condiciones, "recordemos que se ha modificado un nuevo presupuesto para la alimentación escolar y matrícula gratis", expresó Sponda.

El funcionario dijo que cuentan con un protocolo paulatino, pero que lo más importante es que hay una decisión del gobierno hondureño que todas las escuelas tienen que abrir sus puertas a los educandos.

Mediante un esquema de segundo piso se creará un fondo de garantía para cubrir los financiamientos.

BANHPROVI invita a Juntas de Agua a solicitar el FIDEAGUA

Con la finalidad de mejorar el abastecimiento de agua en Honduras, el Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (BANHPROVI), giró una invitación a las Juntas de Agua de comunidades rurales, periurbanas y pequeñas ciudades a nivel nacional para que soliciten el fideicomiso FIDEAGUA.

Los fondos de FIDEAGUA estarán disponibles a través de los intermediarios financieros de BANHPROVI gracias a la alianza con la empresa AZURE Source Capital.

Los montos de financiamiento van desde 125 mil lempiras hasta 12 millones de lempiras, a un plazo máximo de 120 meses y un período de gracias de hasta de 36 meses. El margen de intermediación para las instituciones financieras es del 4% anual. La tasa de interés para el usuario final será del 12% en bancos y del 16% en otras instituciones.

El fideicomiso FIDEAGUA incluye la creación de un fondo de garantía para respaldar los financiamientos otorgados y se dará asistencia técnica por parte de Agua para el Pueblo.